
平成24年11月　第13回教育委員会　議事録

開催日時 平成24年11月17日（土）

午後1時30分～午後4時21分

開催場所　 天萬庁舎2階　　会議室

出席委員 毎川委員長、佐藤委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 中前教育次長、野口総務・学校教育課長

書記 三上学校教育室長

欠席委員 なし

【開会　午後１時３０分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後5時までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　８．報告Ⅱ、９．議事Ⅱ

【５．報告Ⅰ】　

教育次長

教育長 １５日（木）に視聴覚ライブラリーの会議があった。非常に利用率が低く、平成２７年度末に

解散決定の方針が出された。

教育次長 ②事務局関係

○平成２４年度町ＰＴＡ連絡協議会要望について

別添資料（Ｐ１～９）のとおり

○南部町学校給食調理業務等委託業者選定プロポーザルの実施について

委員 現在、アレルギー対応はどうなっているか。そういう子はいるのか。

教育次長 アレルギーのため、会見小で、弁当持参の児童が１名いる。３者（学校、保護者、教委）

１）教育長報告　

当日配布資料のとおり

①月例報告
議案資料（Ｐ１）のとおり
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で協議しながら進めている。近年、卵・えび・ピーナッツ・そば・牛乳などのアレルギー

の子どもが増えてきている。

教育長 アレルギーについては、人数がはっきり分かっているので、次回、お示ししたい。

別添資料（Ｐ１０～１１）のとおり

課長 ③総務・学校教育課関係

○第６４回全国植樹祭について

④人権・社会教育課関係

教育次長 なし

⑤その他

教育次長 なし

委員長 【６．専決処分】

教育次長 なし

【７．議事　Ⅰ】

教育次長 議案第34号「平成２４年度１２月教育委員会関係補正予算要求」について

（議案資料Ｐ６～７により説明）

委員長 第３４号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、第３４号「平成２４年度１２月教育委員会見解補正予算要求」については承認とする。

教育次長 議案第３５号「南部町外国語指導助手（ＡＬＴ）業務委託業者選定プロポーザル実施要領

の廃止」について

（説明）

本要領は、本年度の当該業務委託を実施する際に承認いただいたが、内容的に本年度

に限定される箇所が散見される。精査不十分をお詫びし、本要領の廃止をお願いしたい。

委員長 第３５号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、第３５号「南部町外国語指導助手（ＡＬＴ）業務委託業者選定プロポーザル実施要領

の廃止」については承認とする。

【８．報告　Ⅱ】　　非公開

【９．議事　Ⅱ】　　非公開

【１０．協議　Ⅰ】

１）委員提案（報告）

委員長 ３つ提案（報告）したい。１つ目は、奈良市の視察研修報告について、２つ目は、「南部町

教育の日」について、３つ目は、不審者の対応についてである。まず、「教育の日」について

これからどのように実施していくか、意見を言っていただきたい。

委員 学びウォークは続けてもらいたい。11/1は、教育の日であるという意義のある１日としたい。

委員長 南部中での「歯周病について」の話が良かった。11/1は、大人も子どもも学ぶ日にしたい。

○南部町外国語指導助手（ＡＬＴ）業務委託業者選定プロポーザルの実施について
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委員 ウォークは、１０月に実施してはどうか。（天候に左右されない）

委員 町内を歩くということ、町内を知るということは、とても良いと思う。

教育長 今月、臨時校長会を開き、協議したい。学びウォークの理解は進んできている。１０月実施

は１つの案だと思うが、年々、授業時数の確保が難しい状況である。

委員長 では、次に不審者対応について提案したい。

先日、立て続けに３件、不審者事件が起こっている。地域振興協議会にも、協力をお願い

したいところである。住民みんなで、子どもを守っていかねばと思っている。

教育次長 事件の時は、７つの地域振興協議会には、すぐにメールでお願いした。

委員長 ＰＴＡもあるので、防犯活動をもっと強化してほしい。

委員 各組織（学校・ＰＴＡ・地域振興協議会）はそれぞれ動いてはいるが、連携できていないので

はないか。各小学校は、日常パトロールをしている。どこかで、１つにまとまって話し合う場

があればよいと思う。子どもの下校に合わせての放送は、効果があると思う。

委員長 南部町防犯協議会のような組織はないものか。

委員 米子・成実小地域では、下校のボランティアが充実している。子どもが１人にならないよう

下校ボランティアの方々が、その子どもを家まで、送っていくそうである。

教育長 それぞれの取り組みを１つにまとめた方が良いと感じる。しかし、帰り道に１人になった子ど

もを玄関先まで送ることは、果たして本当によいのか。南部町で、どのようなことが考えら

れるか、研究してみたい。

委員長 では、３つ目の視察研修報告をしたい。

委員 （議案資料Ｐ２８により説明）

委員 （当日配布資料により説明）

委員 （当日配布資料により説明）

委員長 （議案資料Ｐ２６により説明）

南部町の社会教育委員会はどうなっているか。

大変有意義な視察研修であった。大いに参考にしたい。

委員 ①赤猪岩神社の「案内板」について

（議案資料Ｐ２８により説明）

②夏休みの期間について

（議案資料Ｐ２８により説明）

③秋の文化祭・学習発表会を観て

（議案資料Ｐ２９により説明）

会見小の学習発表会は、毎年、すばらしい。たくさんの保護者が、最初から最後まで帰ら

ずに静かに観ている。西伯小は、体育館の大きさもあるだろうが、各学年の発表が終わ

るたびに、保護者の出入りが多すぎる。しかし、地域を題材にした発表がすばらしかった。
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２）事務局提案

教育次長 ①教育委員就任に伴う懇親会の開催について

12/7で任期満了の教育委員がある。

懇親会を、１２月２０日と計画している。

②その他

なし

【１１．協議　Ⅱ】

なし

【１２．今後の主な予定】

教育次長 会議日程（Ｐ４～５）で確認

○１２月８日（土）　　臨時教育委員会

○１月２３日（水）　　教育委員と校長との研修会　

【１３．次回教育委員会開催日について】

１）1２月（第1５回）定例教育委員会の開催について

日時　　1２月２０日（木）　午後１時３０分～

会場　　南部町役場天萬庁舎

【１４．互礼・閉会】　　　午後　　4時　21分

本議事録は、会議の内容と相違ないことを認め、署名します。

平成　　  年　　　　月　　　　日

議事録署名人
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